

Resolution # 8

SUPPORT CUPW (Canadian Union of Postal Workers)

Submitted by CUPE NB Executive Board

CUPE NB WILL call on Canada Post to maintain a 5 day door to door mail delivery.

Denounce Canada Post plans to drastically raise the price of stamp.

Support CUPW proposal for an expanded service at public post offices to include postal banking.

BECAUSE NB has an aging population and it depends on door to door delivery.

BECAUSE drastic increases in postal rates will have a significant impact on our municipalities.

BECAUSE expanded services has proven to work in other countries that will provide a valuable public service to rural communities that do not have a banking institution.

Résolution # 8

Appui au STTP (Syndicat des travailleuses et travailleurs des postes)

Soumis par le bureau de direction du SCFP NB

Le SCFP demandera à Postes Canada de maintenir son service de livraison du courrier porte à porte à cinq jours par semaine.

Dénoncer les plans de Postes Canada d'augmenter considérablement le prix des timbres.

Appuyer la proposition du STTP de développer les services dans les bureaux de poste pour y inclure un service bancaire postal.

PARCE QUE la population du Nouveau-Brunswick est vieillissante et elle compte sur la livraison porte à porte.

PARCE QUE l'augmentation considérable des taux d'affranchissement aura un impact significatif sur nos municipalités.

PARCE QU'IL a été prouvé que le développement des services a fait ses preuves dans d'autres pays et serait un service public précieux pour les communautés rurales où il n'existe pas d'institutions bancaires.